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和责任感。
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他，沉重冷静！

无论天塌地崩，他都能保持最为平常的体态最为冷静的心态，

大脑高速运转选择一个最合理的方案；

他，勤劳刻苦！

在公司，我们看到他最多的就是，捧着二建书籍耐心攻克的样

子，枯燥的书籍并没有把他吓跑相反激起了他的斗志。当身边

的同事遇到困难的时候，他都会主动的伸出援助之手。在工地

兢兢业业坚守岗位，在公司不迟到不早退不请假；

他，迎难而上，坚韧不拔！

二旬的年纪花一般的美丽，木讷的外表下深藏一缕坚韧的灵

魂，遇事不浮不躁，难题永不退缩。上级传达下来的任务，他

从不考虑能不能完成，而是在思考着如何才能完成的更好。就

是因为有这样的决心，因此在他的眼中没有不可能。

陈

浩

 3月 10日，政协城市资源环境旅游委员会土地环保组来企业调研。列席的领导有新昌县审计局副书记、副

局长潘国芳，县国土局副书记胡立土，县保护局副书记、副局长周明江，新昌县工业园区副主任周来春等。

 3月24日，新昌县建管局对我集团下属企业绍兴大壮劳务派遣有限公司的资质延期申报材料进行现场审查。

 3月 23日-25日，公司组织了公路施工技工培训考试。通过此次培训，提高了广大员工的业务素质，同时

也提高了质量意识、安全意识，为下一步开拓公司业务做好了充分准备。

 3月 28日，浙江省建筑业协会举办了《新常态下建筑施工企业法律难点问题法务培训会议》。我司在执行

董事梁秋玲女士带领下，组织了相关人员参加了这次培训会。此次培训会聘请了有关法律和建筑行业管理

方面的专家进行专题讲座，有针对性地破解一些实务难题。

 3月，为了丰富员工生活，改善公司工作环境，公司添置了乒乓球桌和净水机。

 3月，博大环境集团有限公司中标项目共计 4个。其中，城市园林绿化项目 2个，市政公用工程项目 2个。

重磅来袭!城市园林绿化资质即将取消!

日前，国务院总理李克强签署第 676号国务院令，公布《国务院关于修改和废止部分行政法规的决定》。

其中园林绿化设计和施工的“相应资格证书”和行政主管部门的“审批”流程都要取消。但是接下来可以

肯定的是，只会越来越简政，越来越方便。

事情总是有两面性的，园林绿化资质要是被取消又会出现什么情况呢？

1、一级学科可能会成为伪学科

在生态文明建设的大背景下，教育部把风景园林学科定为一级学科，这为风景园林学科和它所对应的风景园林

行业指出了发展方向。目前学科建设正在根据国家建设的需要调整、推进，逐步规范化。在这一时刻如果行业出现

波动，对于学科也会有很大的影响，例如就业问题、办学规模、师资调整等等。国务院学位办即将开始新一轮博士

点、硕士点申报，学科受到的冲击必然会影响到申报，这与学位办的精神相悖。我们的绿水青山的重任将后继无人。

3、政府公信力可能会下降

园林资质颁布的 20多年来，园林行业行政主管部门为建设美丽中国付出汗水和辛劳，资质取消后政府会走向

何方？政府没有了资质的抓手，企业还会很情愿的和你“5+2”，“白+黑”的开展工作吗？对不起，领导，我们

有自己的想法。

4、风景园林行业可能出现混乱状态

如果取消设计、施工资质，必然造成风景园林设计施工市场无序化，甚至出现劣币驱逐良币的现象。这种乱象

会对风景园林行业造成致命的影响，也会对我国的生态文明建设造成巨大的影响，还有可能造成失业率上升和产值

和利润下滑。

简政放权是个好事，但不能为了减而减，要根据市场需求而动，“自由落体”可不行，该管的事还是得有人

管才行。作为城市唯一有生命的基础设施，园林绿化事业的发展不仅关乎国家生态文明建设战略，关乎美丽中国

梦的实现，也关乎每一位居民的身心健康。

2、招投标没有了抓手

资质一旦取消，势必在招投标市场引起一定的障碍，我们必须用发展的眼光看事件，事情是需要延续的。假

如只要是从事园林行业的企业都可以参与投标，那苗圃可能是最大的赢家，如果苗圃都参与投标，一个河北省定

州市就有 10万家苗圃，到时候一个标段十万家参与竞标的话，那场面也将开创园林行业的先河。

http://www.cnbdjs.com

